

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 5
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Wiesbaden-Biebrich
am 04.05.2004

Postfiliale Rathausstraße

Der Ortsbeirat Biebrich bittet den Magistrat, bei der Deutschen Post AG anzufragen, ob die Postfiliale in der Rathausstraße 48 nach Verkauf des Postgebäudes weiterhin dort betrieben oder an eine Schließung gedacht wird.

Des Weiteren soll die Post AG aufgefordert werden, in der Wohnsiedlung Gräselberg wieder eine Postfiliale bzw. Postagentur zu eröffnen. Grundlage hierfür ist die aktuelle Ankündigung der Post, ("Mindeststandards") bundesweit bis zu 1.500 neue Filialen in Wohngebieten mit über 2.000 Einwohner zu errichten.

Beschluss Nr. 0028

Der Antrag der SPD-Fraktion wird in abgeänderter Form beschlossen.

Verteiler:

Dezernat III z.w.V.
100400 WV 09/2004

Hahn
Ortsvorsteher